

ホームページで「子どもたちの学習の様子」や「今日の給食」などをお伝えしております。
学校日より「ちまちだ」もカラーでご覧いただけます。
スマホ、パソコンなどからインターネットに接続し「赤江小学校」で検索してください。



ちまちだ

赤江小学校日より
12月号その1
令和3年12月21日

～ひとみ輝き、笑顔と笑い声がこだまする赤江小学校～

すすんで
あいさつする子
になろう

あきらめずに
がんばってみる子
になろう

自分もあいても
大切にする子
になろう

ひとみ輝き
笑顔と笑い声がこだまする
赤江小学校

すすんで **あ** いさつする子
あきらめずに **か** んばる子
え がおで
学校生活を送れるように
自分も相手も大切に**する**子



安心

早いもので、もう令和3年も残すところわずかとなりました。

2学期は様々な学習をし、様々な行事も行いました。

子どもたちは、心も体も一まわり大きくなったように感じます。3学期はまとめの学期。しっかりまとめをして新学年へと向かいたいと思います。

新型コロナウイルスの感染状況は、落ち着きが見られるように感じておりますが、変異株の登場もあり、予断を許さないように感じております。子ども達の大半はワクチンを接種しておりませんので、「消毒」「換気」「健康観察」等を継続しながら、三密を避けて学校生活を送るようにしたいと考えています。引き続き、ご協力をよろしくお願いいたします。

学習の様子から



生活科で、秋にあつめた松ぼっくりやドングリなどをつかって遊び道具などを作り、「秋の思い出お店屋さん」をしました。(1年生)



4, 5, 6年生は、書初め練習会で習字の先生(奥野さん、福井さん)に丁寧に教えていただきました。(写真は4年生です)



生活科の学習で、春からいろいろなものを栽培してきた2年生。秋には大根が立派に育ちました！



どじょっこテレビ「教えて市長！」に出演し、田中市長さんに元氣よく質問をしました。(3年生)



5年生の理科（プログラミング学習）では、IT技術者の石倉さんから、自動水栓などに使われている「距離センサー」が自動運転の技術などたくさんのことに使われていることやコンピュータやAI、プログラミングが私たちの暮らしをどんどん便利にしていることを教えていただきました。



図工で版画の学習に取り組みました。(写真左、中は5年生、右は6年生の様子です。)

学習発表会

11月14日(日)に学習発表会を行いました。季節の変わり目で気温が低くなっていたので、会場が寒くないか心配しましたが、良い天気ですこまで冷え込むことなく胸をなで下ろしました。コロナ禍で保護者の皆様のみのお参観となりましたが、たくさんの方にお出かけいただきお陰様で子どもたちは張り切って発表することができました。ありがとうございました。



国語、音楽、体育……。半年の小学校生活で学んだ様々なことを、かわいらしくいきいきと発表していました。(1年生「発表会だヨ!全員集合」)



客席を意識した大きな動きとはきはきとした声での発表でした。元気の良い歌声を響かせることもできました。(2年生表現運動「三まいのおふだ」)



国語で学んだ「サーカスのライオン」の劇を発表しました。登場人物の心の交流を描く発表でした。サーカス団の賑やかな場面もありました(3年生)



飯梨川について学んだことを発表しました。また、心を合わせて合奏「やってみよう」や合唱「青空に深呼吸」を発表しました。(4年生)



堂々と伝統の銭太鼓を披露したり、大山青年の家での宿泊学習で学んだことを発表したりできました（5年生）



6年生劇「すみれ島」～平和という考えさせられるテーマに取り組み、登場人物の心情を大切にしながら演技することができました。

【新しいALTの先生です】



サマンサ・スタッフォード 先生です。11月17日から、毎週木曜日、赤江小学校に勤務しています。よろしくお願いいたします。

【1月の主な予定】 月・水・金…購買の日

11日（火）	始業式	26日（水）	委員会
12日（水）	委員会、給食開始	28日（金）	食に関する指導（6年） バースデープロジェクト（5年）
20日（木）	スクールカウンセラー来校日		

フッ素・・・毎週水曜日 ALT・・・毎週木曜日

※ 2月の予定

4日 新入生一日入学、 10日 参観日、学級懇談、 18日 児童総会、 25日 6年生をおくる会